
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

«Ники-Хитинская средняя школа» 

(МБОУ «Ники-Хитинская СШ») 

 

ПРОТОКОЛ  

Общешкольного родительского собрания от 26.12. 2024 г. 

Присутствовали: 

Педагогический коллектив школы 20 чел. 

Председатель родительского комитета – Косумова Д.Р. 

Родители (законные представители) обучающихся 1-11 классов — 92 чел. 

ПОВЕСТКА: 

О переходе на пятидневную рабочую неделю 

1. СЛУШАЛИ: директора школы – Хакиеву З.Б. 

Зура Билаловна рассказала, что на повестке собрания  стоит вопрос о 

переходе на пятидневную учебную неделю. На самом деле ситуация не совсем 

простая, как кажется на первый взгляд. Отметила, что по мнению родителей 

при шестидневной учебной неделе у учеников практически не остается 

времени на полноценный отдых, так как с понедельника по субботу дети в 

первой половине дня учатся, а во второй половине дня делают домашние 

задания, в том числе вторая половина дня воскресенья. И получается, что 

вместо того, чтобы отдохнуть в выходной день, ребенку приходится 

готовиться к урокам, как и в любой другой день. В силу чего нагрузка на 

детский организм возрастает в разы. Это весомый аргумент в пользу 5дневной 

учебной недели. Пятидневка в школе дает дополнительный выходной, а 

шестидневка – возможность реализовать все часы в полном объёме.  

Зура Билаловна отметила, что согласно анкетированию большинство 

детей и родителей (законных представителей) , подавляющее большинство (92 

%) твердо отстаивают пятидневный режим обучения детей, так как, по их 

мнению, здоровье детей страдает из-за учебной перегрузки. Дети разные, 

способности у них разные, одни справляются с заданиями быстро, другие 

приходят из школы с головной болью, жалуются на переутомление. Одного 

выходного, чтобы восстановиться, мало, так как в субботу дети учатся, а 

воскресенье посвящают домашним заданиям. Родители из-за этого не могут 

запланировать отдых своим детям, запланировать поездки, экскурсии.  

2.СЛУШАЛИ: заместителя директора по УВР С.М. Магомедова, 

который представил учебные планы( ООО, СОО), перечень ЛНА, в которые 

будут вноситься изменения при переводе обучающихся на пятидневную 

учебную неделю. Ознакомил родителей (законных представителей) с 



изменением нагрузки урочной и внеурочной деятельности, а также ответил 

на все интересующие вопросы.  

3.СЛУШАЛИ: председателя РК Косумову Д.Р., о ходатайстве перед 

администрацией ОУ о переходе работы на пятидневную неделю. 

 

   РЕШИЛИ: 

 

1.Принять информацию к сведению. 

2.Ходатайствовать перед администрацией школы о переходе с 

09.01.2025 г. на пятидневную учебную неделю. 

3. Способствовать распространению информации среди всех участников 

образовательных отношений в условиях перехода на пятидневную учебную 

неделю.  

 

 

 

Председатель                                            З.Б.Хакиева  

Секретарь                                                  Косумова Д.Р. 
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